
6. August 2019 

Warum viele Meiner Kinder nicht mehr in ihrer Geburtsheimat leben möchten 

Meine Kinder, viele von euch - aber hauptsächlich die, welche in Deutschland, Österreich und der Schweiz 

leben - verlieren mehr und mehr die Freude an ihrer Geburtsheimat. Sie fühlen sich immer unwohler in 

ihrem Land, wo sie nicht einmal mehr etwas sagen dürfen, was sofort als rassistisch ausgelegt werden 

könnte. Ich habe euch schon einige Male erklärt, Meine Kinder, dass das, was ihr jetzt erlebt, zu dem 

Szenario gehört, was zu dem großen Begriff "Endzeit" zählt. Es wird noch viel intensiver werden, wenn die 

Menschen nicht endlich aufwachen, aus ihrem selbstgewählten "Dornröschenschlaf". Wer die Möglichkeit 

hat und woanders leben kann, wo es ihm oder ihr gefällt, darf dieses gerne tun, Meine Kinder. In Europa 

ist es in einigen Ländern beispielsweise noch sehr gemäßigt und wer in solche Länder zieht oder gar 

auswandert, sollte sich auch an die Gepflogenheiten des jeweiligen Landes und seiner Bewohner 

anpassen. Dann gibt es auch keine Interessenskonflikte, Meine Kinder. Ich verstehe euch sehr gut und 

helfe auch im Rahmen eures Lebensplanes. Amen. 

 


